



DELEGACION NORTEAMERICANA. Ginebra, noviembre 19. Delegación norteamericana en conversaciones con los soviéticos, en la Villa Fleur D'Eau, cerca de Ginebra, hoy. A la izquierda, la delegación estadounidense, y a la derecha, los representantes de la Unión Soviética. (AP).

Se ha Estabilizado el Volcán Nevado del Ruiz

BOGOTÁ, Nov. 19 (AP).— El director del socorro nacional de la Cruz Roja, Carlos Martínez, dijo hoy que "ya no hay sobrevivientes para rescatar" en la zona circundante del volcán Nevado del Ruiz, donde murieron 25.000 personas hace una semana, mientras que la comisión de técnicos que lo vigila permanentemente asegura que su situación "se ha estabilizado", aunque continúa arro-

jando cenizas amenazantes. Martínez señaló que comisiones de socorro permanecerán en la zona de desastre algunos días más para actuar en caso necesario, aunque la enorme masa de lodo que cubrió el municipio de Armero se ha endurecido por el sol que calienta a 30 grados de temperatura y convertido

—Favor pase a la página 55.

En Colombia Estado de Derecho está Amenazado por Terrorismo

BOGOTÁ, Nov. 19 (UPI).— El Presidente Belisario Betancur afirmó que el estado de derecho en Colombia está amenazado

por "la fuerza ciega del terrorismo" y advirtió que "con coraje y fe" saldrá el país de la crisis.

Betancur se reunió ayer en Bogotá con los ex presidentes Alfonso López, Julio César Turbay, Carlos Lleras y Alberto Lleras, del Partido Liberal, y Misael Pastrana, del Conservador, para tratar la emergencia que vive el país.

El primero de los dos sucesos trágicos fue el ataque del grupo guerrillero M-19 al Palacio de Justicia hace 14 días, donde murieron 100 personas después que el ejército y la policía asaltó el tribunal para desalojar a los atacantes.

Seis días después de concluir la ocupación donde murieron 12 magistrados, estalló el volcán Nevado

—Favor pase a la página 55.

Ejército se Moviliza por Elecciones en Honduras

TEGUCIGALPA, Nov. 19 (ACAN-EFE).— El ejército de Honduras movilizó hoy tropas hacia las zonas fronterizas con Nicaragua, El Salvador y Guatemala, para evitar cualquier tipo de conflicto que obstaculice el proceso electoral del próximo 24 de noviembre.

Las zonas cubiertas por las tropas hondureñas son aquellas donde en meses pasados han sostenido algunos encuentros armados con el ejército sandinista de Nicaragua y la guerrilla de El Salvador, se informó en esta capital.

El ejército también ha to-

mado precaución en sitios fronterizos con Guatemala donde se ha detectado alguna actividad de la guerrilla de aquel país en su propio territorio.

La movilización estaba prevista desde hace algunos días y el Tribunal Nacional de Elecciones, responsable de los comicios generales, tenía conocimiento de la misma.

El día 24 de noviembre, cuando los electores concurren a las urnas, el ejército se acuartelará y la seguridad de las mesas y cantones electorales correrá de cuenta de la policía.

Salvo en sitios localizados en zonas fronterizas, consideradas de primera línea, el ejército tendrá bajo su responsabilidad la seguridad del proceso.

Las tropas, además de permanecer acuarteladas en sus bases, estarán en estado de máxima alerta listas para salir a la calle si las circunstancias así lo exigen y el Tribunal Nacional de Elecciones se lo solicita.

Además la máxima alerta es por razones de seguridad nacional, según se explicó.



LUSINCHI Y BETANCUR. Bogotá, Colombia, noviembre 19. Jaime Lusinchi, Presidente de Venezuela, y su colega colombiano Belisario Betancur, se saludan en la base militar de este país, donde Lusinchi hizo una breve escala para expresar la solidaridad de su país con Colombia. (AP).

Papa pide Eliminar Espectro del Hambre

CIUDAD DEL VATICANO, Nov. 19 (EFE).— El Papa Juan Pablo II instó hoy a eliminar el espectro del hambre de la faz de la Tierra y a que todas las naciones mantengan relaciones más solidarias.

Nosotros insistiremos siempre en la importancia de mantener relaciones más justas entre todos los países del mundo, así como la necesidad de poner en acto una solidaridad auténtica para eliminar el espec-

Israelíes Derriban dos Aviones Mig-23 Sirios

TEL AVIV, Nov. 19 (AP).— Aviones israelíes que realizaban un vuelo rutinario de patrulla sobre el este de el Líbano derribaron hoy dos aviones sirios MIG-23 de fabricación soviética que trataron de interceptarlos, anunció el comando militar israelí. Los israelíes reconocieron que sus aparatos cruzaron la frontera con Siria y que los aviones sirios cayeron en territorio de su país.

El comando dijo que los aparatos israelíes derribaron los modernos aviones MIG-23 con cohetes aire a aire. Fuentes militares libanesas dijeron por su parte haber recibido informes de su base en el valle de Bekaa, que confirmaron que

los aparatos de fabricación soviética habían sido derribados.

Esta la primera vez que Israel derriba aviones de guerra sirios desde me-

diados de 1982, en que entre 80 y 90 aviones sirios fueron derribados en importantes combates aéreos librados a

—Favor pase a la página 55.

4 Requisitos para ser Presidente en Honduras

TEGUCIGALPA, 19 Nov (ACAN-EFE).— Cuatro requisitos, simples pero fundamentales, señala la Constitución de Honduras para ser Presidente de la república o designado a la presidencia (sustituto del mandatario).

Dice la Constitución hondureña que para ser Presidente o designado a la presidencia se requiere: "Ser hondureño por

nacimiento, ser mayor de 30 años, estar en el goce de los derechos del ciudadano, y ser del estado seglar".

El período presidencial es de cuatro años y comienza el 27 de enero. El texto constitucional también establece que no podrá ser Presidente el ciudadano que haya desempeñado la titularidad del

—Favor pase a la página 55.

Siguen Inundaciones en Zonas de Buenos Aires

BUENOS AIRES, Nov. 19 (AP).— El gobierno de la provincia de Buenos Aires anunció la creación de un comité de emergencia para coordinar las tareas de ayuda a los damnificados por inundaciones que han cubierto unos seis millones de hectáreas, dejaron un saldo de por lo menos 16 muertos y obligaron a la evacuación de unas 50.000 personas.

El Ministro de Obras Pú-

blicas, Roberto Tomasini, fijó anoche en unos 1,500 millones de dólares las pérdidas provocadas por el fenómeno, originado por intensas lluvias que desbordaron caudalosos ríos y arroyos.

El panorama, dijo, se agravará en los próximos días cuando continúe el escurrimiento de las aguas, que podrían cubrir total-

—Favor pase a la página 43.

Resumen mundial

Thatcher Optimista sobre Cumbre

LONDRES, Nov. 19 (UPI).— La Primera Ministra, Margaret Thatcher, dijo hoy que espera que la reunión cumbre de las superpotencias en Ginebra "de comienzo a una nueva época en las relaciones norteamericano-soviéticas".

Thatcher sostuvo seis horas de conversaciones con el Presidente francés François Mitterrand para practicar sobre asuntos bilaterales y respecto a la cumbre entre el Presidente Ronald Reagan y el líder soviético Mikhail Gorbachev.

97 Sismos en Costa Rica

SAN JOSE, Nov. 19 (ACAN-EFE).— Noventa y siete sismos se registraron en Costa Rica durante el mes de octubre, informó hoy el Observatorio Vulcanológico de la Universidad Nacional.

La actividad sísmológica del período, con un poco más de tres temblores de promedio diario, no

—Favor pase a la página 25.



OCUPAN OFICINAS SOVIETICAS. Ginebra, noviembre 19. Cinco judíos ocuparon hoy las oficinas de la compañía soviética Aeroflot, en Suiza, en el día en que se inició la reunión cumbre entre Ronald Reagan y Mikhail Gorbachev. Los ocupantes exigen que los judíos rusos puedan viajar sin impedimentos al extranjero. (AP)

Bolsa Cierra con Baja

NUEVA YORK, Nov. 19 (AP).— La Bolsa de Nueva York cerró hoy con bajas ligeras al perder impulso una reciente recuperación.

El promedio Dow Jones de 30 industriales perdió 1.03 puntos para cerrar a 1.438,99.

Pero las acciones ganadoras superaron considerablemente a las perdedoras en proporción de 1002 fren-

—Favor pase a la página 55.